



Casi un millón y medio se desplazó en 10.810 vuelos, un 2% más que en 2014

El Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol registra en mayo un 6% más de pasajeros que en el mismo mes del pasado año

- Tanto el mercado doméstico como el tráfico foráneo afianzan su progresión con un 6,6% más de viajeros en vuelos internacionales y un 1,9% más de pasajeros entre ciudades españolas
- El domingo 24 se alcanzó el máximo de pasajeros atendidos en hora punta en un mes de mayo: 6.353 entre las 10 y las 11 de la mañana

12 de junio de 2015

Casi un millón y medio de pasajeros pasó por el Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol en mayo, una cifra más propia de los meses estivales por antonomasia, como julio o agosto, y nunca alcanzada en este mes. Los 1.449.149 viajeros que volaron a o desde la infraestructura malagueña suponen un incremento de un 6% respecto a mayo 2014.

Siguiendo esta senda de crecimiento, también el número de operaciones creció el pasado mes hasta casi rozar los 11.000 vuelos. Concretamente, se gestionaron 10.810 aterrizajes y despegues, un 2% más que en el mismo periodo del año anterior.

La pujanza de mayo se reproduce en todos los segmentos. Así, tanto el tráfico internacional como el doméstico registraron sólidos progresos: un 6,6% de viajeros más allá de nuestras fronteras y un 1,9% más de pasajeros entre ciudades españolas durante el pasado mayo, cuando se movieron un 3,4% más de vuelos foráneos y un 4% más de operaciones nacionales que en el mismo mes de 2014.

Del total de pasajeros que transitaron por la infraestructura malagueña en mayo de 2015, 1.445.401 se desplazaron en 10.424 vuelos comerciales, mayoritariamente en operaciones internacionales (8.620).

De ellos, la inmensa mayoría se trasladó en vuelos con origen o destino a Reino Unido (504.553), que se mantiene como el principal mercado, seguidos de los viajeros desplazados dentro de nuestras fronteras (168.287) y de los que se movieron en vuelos procedentes o rumbo a Alemania (137.481), Francia (106.261) y Holanda (73.229).

La fortaleza de mayo es similar a la de los meses anteriores, lo que abunda en los registros positivos en lo que va de año. Entre enero y mayo de 2015, la cifra de pasajeros en el Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol se eleva a casi cinco millones (4.963.201), un 5,1% más en comparación al mismo periodo de 2014.

En esta misma etapa, los viajeros de vuelos domésticos crecieron un 4,1% y los internacionales, un 5,3% más. Aunque en operaciones, el porcentaje es similar al de los cinco primeros meses del pasado año, las operaciones con aeropuertos españoles se incrementaron un 4,1% y los movimientos internacionales, un 0,3% más.

Máximo de pasajeros atendidos en una hora mayo

El último sábado del mes se experimentó la jornada de mayor intensidad de tráfico, tanto de operaciones como de viajeros. El 30 de mayo resultó ser el día punta de movimientos, con 407 aterrizajes y despegues. También este sábado se vivió la mayor afluencia de pasajeros en la infraestructura, con 55.670 en un solo día.

Aunque no fue este sábado cuando se alcanzó el máximo de viajeros atendidos en hora punta en un mes de mayo. Este hito se consiguió el domingo inmediatamente anterior, el 24 de mayo, cuando el Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol asistió a 6.353 pasajeros en una sola hora, de 10 a 11 de la mañana.